

# Ehrung für ausgeschiedene Gemeinderäte

Offizielle Verabschiedung durch Bürgermeister Georg Eberl



Margit Ransberger wurde für langjähriges Wirken mit der Silbernen Verdienstmedaille der Gemeinde geehrt.



Pepp Moser erhielt für 24 Jahre im Gemeinderat die Silberne Verdienstmedaille der Gemeinde.



18 Jahre wirkte Richard Parzl im Gemeinderat mit. Dafür bekam er die Silberne Verdienstmedaille der Gemeinde.



Mit ausdrücklichen Dank wurde Xaver Retzer nach 30 Jahren aus dem Gemeinderat verabschiedet.

**Mamming. (li)** Die Bürgerversammlung im November nahm Bürgermeister Georg Eberl zum Anlass, um vier Gemeinderatsmitglieder zu verabschieden. Für ihr Engagement im Dienst der Allgemeinheit überreichte er Josef Moser, Richard Parzl und Margit Ransberger die Silberne Verdienstmedaille der Gemeinde Mamming. Bei Xaver Retzer, der bereits 2011 die Goldene Bürgermedaille erhalten hatte, bedankte er sich ausdrücklich.

Pauschal könne man behaupten, dass sie alle mit ihrem Wirken einen wichtigen Beitrag geleistet haben, um die Gemeinde Mamming nach vorne zu bringen, die sich sehr positiv weiterentwickelt hat. Sie haben ihr Amt mit Weitblick, Pflichtbewusstsein und Verantwortungsgefühl ausgeführt. Demokratie zu leben und zu praktizieren und dabei stets das Wohl der Gemeinde im Visier zu haben, dafür stand der gesamte Mamminger Gemeinderat der letzten Legislaturperiode, in der die

vorgenannten ausgeschiedenen Gemeinderäte ein wesentlicher Teil des gesamten Gremiums waren. Mit ihnen verliere man ein hohes Maß an Engagement, Sachwissen und Erfahrung, so Bürgermeister Eberl in seinen einleitenden Worten, bevor er die vier ausscheidenden Gemeinderäte im Isartaler-Festsaal des Landgasthofes Apfelbeck nach vorne bat:

Josef Moser hatte sein Amt als Gemeinderat von 1990 bis 2014 inne und war zudem von 2008 bis 2014 VG-Rat. Er gestaltete seine Heimat mit den notwendigen Augenmaß und zielstrebigem Konsequenz mit. 2008 bekam er für seine Verdienste die Dankesurkunde der Gemeinde. 18 Jahre war Richard Parzl ein hinterfragender und kritischer Gemeinderat gewesen, aber auch ein überzeugender Warner, wenn schnelle Entscheidungen notwendig waren. Gleichmaßen auch Margit Ransberger, die von 2002 bis 2008 und 2013 bis 2014 die holde Weiblichkeit im Gemeinderat vertrat.

Ebenfalls setzte sie sich als Kreisrätin von 2002 bis 2014 mit vollem Einsatz für die Belange der Gemeinde Mamming ein. In ihrem Amt als BBV-Kreisbäuerin, die sie von 1997 bis 2012 war, wurde sie unlängst vom Bayerischen Landwirtschaftsminister Helmut Brunner für ihre außerordentlichen Verdienste um die Landwirtschaft und den Berufsstand des Bauern mit der Bayerischen Staatsmedaille ausgezeichnet. Redlich verdient hat sich Xaver Retzer die Goldene Verdienstmedaille der Gemeinde Mamming, die ihm bereits beim Ehrenabend im November 2011 verliehen wurde. 30 Jahre, von 1984 bis 2014, führte er kompetent, engagiert und zuverlässig sein Gemeinderatsamt aus. Genauso wie er seiner Funktion als Jugendschöffe, die er von 2001 bis 2008 inne hatte, mit großer Sorgfalt und Gewissenhaftigkeit gerecht wurde.

Dasselbe gilt für die Zeit als Sozialrichter am Sozialgericht Landshut. Auch diese Position hatte er ei-

nige Zeit inne. 2002 bekam er die Dankesurkunde von der Gemeinde und 2011 die Goldene Bürgermedaille.